



Zentrum Paul Klee
Kindermuseum Creaviva

Kindermuseum Creaviva

«Fernweh»

Interaktive Ausstellung zur ZPK-Ausstellung «Mapping Klee»

Eröffnung: Sonntag, den 6. September 2020 von 10:00 - 16:30 Uhr im Rahmen der ZPK Jubiläumsfeier

«Fernweh»

06.09.2020 – 24.01.2021

Reisen verbindet. Wer reist, überwindet Grenzen, geht auf Leute zu, setzt sich Unbekanntem aus, Neuem, Fremdem. Reisen weitet den Blick auf die Welt, verlangt Toleranz, schafft Verständnis für andere Kulturen und Lebensrealitäten.

Auch Paul Klee ist gereist, mit Schirm und Koffer, ganz real, aber auch in seiner Phantasie. In der Ausstellung «Mapping Klee» widmet sich das ZPK Klees Reisen.

Das Creaviva lädt seine Gäste unter dem Titel «Fernweh» auf eine handfeste Gedankenreise ein: Aus 250 Kilogramm Landkartenmaterial werden im Kindermuseum zusammen mit den Besucherinnen und Besuchern Reiseträume, die Sehnsucht nach der Ferne und Vorstellungen ganz anderer Welten zu Bändern, Matten und Baldachinen verwoben.

Unterstützt von der Flechtmeisterin Monika Künti entstehen bis zum Januar 2021 jeden Tag neu farbige Teppiche der Erinnerung oder der Sehnsucht und kleine, persönliche Souvenirs, die als glücksbringende Talismane vielleicht eine unserer nächsten Reisen begleiten.

Die Ausstellung ist täglich von Dienstag bis Sonntag von 10:00 – 16:30 Uhr kostenlos im Loft des Creaviva zugänglich und richtet sich an ein Mehrgenerationenpublikum im Alter von 4-88 Jahren.

Dank

«Fernweh» wurde möglich dank der Unterstützung des Förderfonds der Berner Kantonalbank BEKB und dank Sachspenden von

- Orell Füssli Kartographie AG
- Bundesamt für Landestopografie swisstopo
- Hallwag Kümmerli+Frey AG

Nähere Informationen:

Creaviva-Leiter Urs Rietmann

Urs.rietmann@zpk.org

031 359 01 60 oder 079 456 58 85

www.creaviva-zpk.org

Fotos zum Download unter: www.creaviva-zpk.org/de/creaviva/medien